

《单词百科:hematolysis是什么意思?hematolysis怎么发音?hematolysis的解释和用法》

英语单词hematolysis是什么意思?hematolysis怎么读?hematolysis怎么发音?简答网为您整理了hematolysis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



hematolysis怎么读

hematolysis的读音:[hi:m ə 'tɒlɪsɪs]

hematolysis的意思

1、n.血球溶解，溶血；

hematolysis的近义词

1、haematolysis n.红细胞融解，血球溶解；

2、**haemolysis** n.红细胞溶解;

3、**hemolysis** n.溶血;

hematolysis的双语例句

1、Hepatolenticular degeneration complicated with acute hematolysis and acute liver failure: report of one case

肝豆状核变性并发急性溶血及急性肝衰竭1例报告

2、Prevention of hematolysis in infants with Rh blood group

Rh新生儿溶血病的预防

3、Eliminating of Hematolysis for Red Blood Cell serology Assay

红细胞血型血清学试验中溶血现象的消除

4、Objective To study causation and elimination method of hematolysis for red blood cell (RBC) group serology assay.

目的研究红细胞血型血清学试验中溶血的原因及排除方法。

5、That the reagent RBC formulated with the SAN preservative solution did not appear hematolysis and weak agglutination.

该文SAN型保养液配制的试剂红细胞在试验中不出现溶血和弱凝集现象。

6、Methods To detect influencing factor of hematolysis on sensitized RBC by anti A and anti B.To observe variety of SAN reagent RBC and effectiveness of serology assay during 4 ° C storage period.

方法检测被抗-A和抗-B致敏的红细胞出现溶血的影响因素，并观察用自制SAN型保养液配制的试剂红细胞应用和保存效果。

7、After taking HAP_1, HAP_2, HAP_4, HAP_5 and RBC to co-culture in vitro, we studied RBC hemolysis test and detected RBC hemolysis rate by erythrocyte osmotic fragility test;

在体外将HAP1, HAP2, HAP4, HAP5与红细胞共培养，进行了红细胞溶血试验的研究，并借助红细胞渗透脆性试验检测红细胞溶血率；

以上是简答网为您整理的hematolysis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于hematolysis的用法、hematolysis的释义、hematolysis的相关详情请点击：
：<https://dict.jiandongshicai.cn/hematolysis>

